



FACULTAD DE CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN
JUNTA ORDINARIA: NOTA_RESUMEN
16 DE DICIEMBRE DE 2020

Destinatarios: PDI Facultad de CC. de la Información. PAS. Estudiantes Junta de Facultad

Remite: Secretaría Académica, por encargo del Sr. Decano

El 16 de diciembre, en segunda convocatoria, a las 10:00 horas, comenzó la Junta Ordinaria de Facultad, presidida por la Sra. Vicedecana de Política Académica y Planificación Institucional, Dña. Nuria Villagra García, y concluyó a las 14.42. Se abordaron todos los puntos que figuraban en el orden del día, salvo el Informe del Sr Decano quien, por un imprevisto de esa misma mañana, no pudo presidir la Junta, como era su voluntad y estaba contemplado.

Se aprobó el acta de la anterior Junta de Facultad, con una observación, y se dieron por leídas las actas de las Comisiones Permanentes al haber sido enviadas en tiempo y forma a los miembros de la Junta. Se solicita que, en adelante, se lean las actas de las Comisiones Permanentes en las Juntas.

Un miembro de la Junta lamenta que no se haya convocado la Junta antes, dadas las circunstancias sanitarias, y plantea como preocupación la descoordinación entre asignaturas en cuanto al método de impartir las clases. La Vicedecana Nuria Villagra aclara que el hecho de que el número de estudiantes varíe dificulta la coordinación y que todo estudiante sigue disponiendo del aula en que debería impartirse presencialmente su asignatura para seguir la clase.

La Sra. Vicedecana y la Sra. Gerente resaltan que los casos COVID de la Facultad han sido muy pocos y que el brote que ha habido está controlado, con los estudiantes de vuelta a las aulas.

La Sra. Vicedecana resalta que se está aplicando el criterio de flexibilidad, en busca del menor contacto físico, que fue aprobado por los directores de departamento reunidos con el equipo decanal al inicio de curso.

La Sra. Vicedecana agradece las intervenciones en las que se solicita mayor coordinación, más medios y más información, tras aclarar que se reciben comentarios positivos y que el Sr. Decano ha informado con frecuencia y con regularidad de los pasos dados y del material sanitario disponible en la Gerencia de la Facultad.

Varios estudiantes intervienen para plantear la necesidad de un nuevo sistema de presencialidad que reduzca aún más ésta, incluso, dentro del año académico en curso.



Tras aprobar la incorporación de nuevos miembros a las diferentes comisiones delegadas de la Junta y de trabajo, en razón de la renovación de los representantes de estudiantes en la propia Junta y de alguna jubilación y cambio de sector docente, la Sra. Vicedecana procedió a solicitar la aprobación de tramitación de dos plazas docentes, lo que efectivamente fue aprobado.

Se acordó posponer la aprobación de títulos propios. Se aprobaron las Memorias de Seguimiento de los tres Grados y de dos Másteres.

Se dieron a conocer los nombres de los estudiantes acreedores de los Premios Extraordinarios de Grado 2019-2020.

A continuación la Vicedecana de Política Económica e Innovación resumió la propuesta para la transformación digital de la Facultad presentada al Vicerrectorado de Tecnología y Sostenibilidad, que incluye 42 cámaras para todas las aulas y algunas Salas (Grados, Profesores y Naranja) y 141 ordenadores portátiles para todo el profesorado permanente, además de muy diverso material para laboratorios, equipamiento PAS, etc.

La Vicedecana agradeció expresamente a la Gerencia, a la Unidad de Obras UCM y al Rectorado que hayan entendido la urgencia de resolver un problema tan urgente como era el de la ventilación de los laboratorios, un trabajo cuyo importe estimado es de 200.000 euros.

Los estudiantes solicitan esta información escrita para distribuirla entre el alumnado.

El Vicedecano de Relaciones Institucionales, Movilidad y Prácticas informó sobre el estado en que se encuentra el Proyecto UNAEUROPA, lo que despertó mucho interés. Urgió a los presentes a pensar y decidir el grado de implicación de nuestra Facultad.

En relación con el 50 Aniversario de la Facultad, en el año 2021, el Vicedecano de Estudiantes y Comunicación presentó la nueva identidad visual de la Facultad y del 50 aniversario, tras explicar el procedimiento seguido para llegar a ella. El Profesor Fernández Muñoz enumeró los actos previstos para dicha celebración.

Por su parte, la Sra. Gerente explicó las necesidades de la Facultad que la impulsaron a solicitar un cambio en el catálogo de personal laboral, de cara a reforzar el servicio informático, sobrecargado ahora, en el contexto de la pandemia. La decisión fue muy bien recibida como pudo verse de inmediato en el chat.

El Vicedecano Cristóbal Fernández Muñoz volvió a tomar la palabra para informar sobre el Programa Alumni UCM y las posibilidades que ofrece. Invitó a los presentes a proporcionar nombres de personalidades que pudieran encajar en las categorías de alumni existentes.

La Sra. Secretaria Académica explicó la necesidad de nombrar a 5 profesores permanentes para el Tribunal de Compensación de la Facultad, lo que se resolvió de



Universidad Complutense de Madrid

Facultad de Ciencias de la Información

SECRETARIA ACADÉMICA

inmediato, al aceptar el criterio propuesto de que se tratara de los 4 directores de departamento y de un director de Sección Departamental.

Tras todo esto, se produjeron varias intervenciones de los presentes que formularon preguntas e hicieron comentarios variados, cerrándose a continuación una sesión virtual más.

*Facultad de Ciencias de la Información
Av. Complutense s.n.
28040 Madrid
Tlf. 913942101/03*